

**Quiero agradecer a Don Antonio Prats el que haya tenido la amabilidad de llamar a este humilde comentarista para hacerle unas pequeñas anotaciones, es de agradecer y sería de mal nacidos no ser agradecidos.**

[Jos&eacute; Luis Zarazaga](#) .-En la fecha que nos ocupa al día de hoy, uno de febrero del que pronostican los agoreros de la economía que será definido como la madre de todas las crisis, a uno no deja de sorprenderle algunas actitudes o aspectos que marcan nuestra política local.

Es del todo sorprendente o será un síntoma de cordura que nuestra representación en la Feria Fitur 2009 se haya limitado a dos concejales, que sin ánimo de ofender se pueden definir como de segunda fila institucional. Esto es de agradecer ya que las arcas municipales no están para dispendios innecesarios y yo aún me pregunto cuantos turistas nos han visitado en los últimos años después de visitar el que podíamos definir como chiringuito de la localidad en Fitur. Yo no se ustedes, pero yo no conozco a nadie que me haya hecho referencia a conocer Sanlúcar por dicha Feria eso si por la crianza y buen hacer de la Marijuana y su oohorte de Camellos si que he conocido a mucha gente interesada, pero de eso ya tenemos publicidad gratis en Telecinco, vamos que están pensando en solicitar la denominación de origen.

Llegados a este punto, quisiera dar una ideita turística a nuestros Concejales: “menos ruta del mosto y de la manzanilla y a instaurar la ruta del fumeta, mira que viene Rubalcaba y acaba con todo el tinglado.”

Perdón ha sido un lapsus fruto de la emoción, volviendo al tema que nos ocupa, hay que hacer un poco de historia, para recordar que en los últimos años el dispendio que se organizaba desde el Ayuntamiento de Sanlúcar era desproporcionado, ya que toda la pasada Corporación, incluyendo familiares, amigotes y asesores varios, invadían dicha Feria como si fueran vampiros, la única pena era que la sangre estaba constituida por la maltrecha economía de nuestro pueblo y para colmo de promoción turística lo único que se vería sería el marisco de nuestra localidad ya que cierto concejal se pegaba unas comilonas de dichos animalitos y además regadas con Moe Shandong que no veas, pero mejor correr un entupido velo, que eso ya pasó, por suerte, o eso creo.

Pero ahondando en el tema que nos interesa, yo creo que la Feria de Madrid no es nada, para la que se ha montado en nuestra localidad, con razón nuestra queridísima alcaldesa no se ha desplazado, ¿Para que se va a ir a Madrid teniendo aquí Fitur 2009?, y esto si que es una Feria o mejor dicho esto si que es Carnaval.

No voy a pasar a recordar lo que pasó en el Pleno del Miércoles, pero si quiero agradecer a Don Antonio Prats el que haya tenido la amabilidad de llamar a este humilde comentarista para hacerle unas pequeñas anotaciones, es de agradecer y sería del mal nacidos no ser agradecidos. Ahí quisiera yo ver al resto, valentía y tomarse las cosas con humor, me ha sorprendido.

Para no extenderme demasiado le rogaría a los internautas interesados que ojeen la prensa, se pueden encontrar ingredientes para un buen refrito, aparte de lo ya comentado, lo paso a resumir seguidamente:

.- Conexión Pepera se enreda con el nombramiento de funcionarios de empleo en el Puerto. Montse y Asunción, pudiendo ser la segunda la candidata a la presidencia del partido en Sanlúcar. Que Dios coja confesado al puerto. Yo diría "padre perdónalos no saben lo que hacen". En Sanlúcar ya estamos vacunados y no nos asustamos de nada, Santa Asunción no va a llegar a los altares.

.- Siguiendo con PP Connection, nos sorprende la negativa a hacerse cargo de un préstamo electoral, dejando en una situación un tanto anómala a los que eran cabeza visible del partido y que amenazan con dimitir. Que estampa la del último Pleno va y aparecen Marco Antonio y Asunción, huyyyyy esto huele pero que muy mal. No si al final el conciabulo Cunete Laura en la Bodeguita no va a dar resultado y encima le estropearon la tranquilidad de un buen café a este humilde comentarista.

.- Conexión izquierda Unida, ahora mismo más que nunca hundida. Nueva Ejecutiva perteneciente al sector duro y enfrentada con su actual Portavoz, que anda por ahí largando que dimite, y Dios que lo vea. No te preocupes Manolo, no dimitas, total para lo que os queda en el Convento mejor cagaté dentro.

Bueno ya está, que después me tachan de polémico. Lo verdaderamente cierto es que este Equipo de Gobierno tiene que estar que se mea, ya voy comprendiendo la sonrisa de nuestra alcaldesa.: ¡con una oposición así me ahorro hasta de hacer campaña¡.

Y después hablamos de Madrid con los casos de espionaje, Sanlúcar es única mientras ellos montan un tinglado turístico nosotros montamos un Circo Político, como decía el Carnaval,

“esto es Sanlúcar y aquí hay que mamar”.

Con todo lo que hemos comentado podríamos haber llenado varios expositores de Fitur, pero lo que me ha llamado más la atención es el comentario aparecido en este nuestro medio digital sobre la posible remodelación del Equipo de Gobierno pasando a formar parte del mismo José Luis Cuevas, mi tocayo y la Berenguela.

No podía ser de otro modo, semejante acotación tenía que surgir en nuestro pueblo, yo no se si ha sido fruto de una mente calenturienta. Es como cuando en una reunión alguien se tira un pedo, por supuesto no sonoro, todo el mundo se mira, pero nadie ha sido.

Y comprendo que la historia describe no siempre con la objetividad debida, ni tampoco con la minucia deseable, hechos relativos a los comportamientos de los hombres en un momento dado. Sanlúcar ha dado muchos ejemplos. “Mociones de Censura, tráfugas, sobornos, malversaciones, etc.” Pero la historia no ha permitido, que yo sepa prever hechos históricos concretos, aunque a muchos les guste repetir: “los pueblos que olvidan su historia, están condenados a repetirla.” Pese a este aparente fracaso, sigue siendo la historia fuente de hipótesis. El hombre confía en que se puede aprender de la experiencia histórica, intuye que encierra datos significativos claves. Por ejemplo: ¿se podía haber previsto el derrumbamiento del llamado socialismo real, o sea de los regímenes comunistas?, ¿y la caída del Imperio Romano?, ¿la expansión del Islam?, ¿y la muerte del capitalismo?, ¿se puede prever una Guerra Civil?, ¿y los crímenes de las guerras civiles, los genocidios?

La pregunta sería: ¿Es nuestra historia política reciente una hipótesis confirmativa de lo que será su futuro? Yo Creo que no.

Sin animo de ofender, las ideas peregrinas e imbecilidades dejadlas para los políticos, yo le cuento semejante majadería a uno de mis compañeros en la Universidad y creo que me corren a gorrazos hasta que cruce los Pirineos.

En fin estás cosas solo ocurren en Sanlúcar y para que después digan que aquí no tenemos nuestro “Fritur”; particular.

